

6. Auflage des Bezirksblasorchesters



Das Bezirksjugendblasorchester probt seit Oktober mit Georg Kirchler (Bild) und Daniel Niederegger für die anstehenden Konzerte. ste

PUSTERTAL (ste). Seit Oktober probt das Pustertaler Bezirksjugendblasorchester, diesmal unter der Leitung von Bezirkskapellmeister Georg Kirchler und seinem Stellvertreter Daniel Niederegger. Die Herausforderung habe auch diesmal darin bestanden, in kurzer Zeit „aus den vielen verschiedenen Dialekten eine gemeinsame Musik-Sprache zu entwickeln und zu formen“, erklären die Dirigenten. Sie wollen der Blasmusikjugend – im Orchester spielen 65 junge Musikantinnen und Musikanten aus 25 Pustertaler Musikkapellen im Alter bis 30 Jahren – wertvolle Tipps, Impulse und Begeisterung weitergeben, die sie in die Heimatkapelle hineinbringen und damit zur Entwicklung der

Blasmusik im Pustertal beitragen können: „Musik soll unterhalten, begeistern, bewegen, zum Nachdenken anregen und das Publikum und uns selbst berühren.“ So abwechslungsreich und unterhaltsam wie die Probenarbeit wird auch das Konzertprogramm sein, auf das sich das Publikum freuen kann. Die Konzerte finden am Stephans-tag, 26. Dezember um 18 Uhr im Gustav-Mahler-Saal in **Toblach** und am Samstag, 28. Dezember um 20 Uhr im Vereinshaus von **Pfalzen** statt. Durch die Abende führen Bezirksjugendleiter Martin Stocker und seine Stellvertreterin Lena Peintner. ©

 **BILDER** auf abo.dolomiten.it

